
授業参観、ありがとうございました！ 

 １１月２７日（金）に本年度２回目の授業参観がありました。新型コロナ感染拡大防止のため、

今回も、半分の学年ずつで、１、３、６年生は５校時に、２、４、５年生は６校時に授業を公開し

ました。前回は、３交代制で、約１５分ずつ授業を参観いただきましたが、今回は２交代制といた

しました。保護者の皆様のご理解・ご協力により、無事、２学期の授業参観を終えることができま

した。本当に、ありがとうございました。 

 

みとよ未来・ヤングサミットがありました！ 

 １１月２７日（金）。児童会役員さんは、授業参観が終わった後で「みとよ未来・ヤングサミット」

に参加しました。例年は、三豊市内の小・中・高校生の学校代表が集まってサミットを開催するの

ですが、今年は、Zoomミーティグを使ったテレビ会議での開催となりました。 

 テレビ会議では、ネット使用やコロナいじめ等の議題について、各校の取組が発表されました。

山下市長様、三好教育長様も参加され、子どもたちにメッセージを贈ってくださいました。 

 

 

１２月２日に校内マラソン大会があります！ 

  

 

                                      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、授業参観があったばかりですが、今週の水曜日（１２月２日）は、校内マラソン大会があり、

保護者の皆様にも公開いたします。 

駐車場は市の駐車場をご利用ください。幼稚園の送迎用スペース（前方４列）も、この日は駐車で

きます。また、小学校の職員の自動車も、できるだけ移動しておきますが、駐車スペースには限りが

ありますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 学 校 便 り  琢磨 
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「真鍋校長の独り言」その２９ 『よしおときみちゃんの運動会 その５』 

青
あお

くすみわたった空
そら

に、さわやかな風
かぜ

が、さあっと吹
ふ

き抜
ぬ

けて

いきました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よしおは、幼稚園
よ う ち え ん

の親子
お や こ

競技
きょうぎ

の集合
しゅうごう

場所
ば し ょ

に、きみちゃんの手
て

を

握
にぎ

りしめて立
た

っていました。いくら体
からだ

が大
おお

きくなったとはいえ、

まだ小学生
しょうがくせい

のよしおは、大
おお

きなお父
とう

さんたちの間
あいだ

では目立
め だ

たない

はずなのです。でも、一人
ひ と り

だけ、体操服
たいそうふく

姿
すがた

のよしおは、応援用
おうえんよう

の

テントの中
なか

からでも、すぐに見
み

つけることができました。 

「小学生
しょうがくせい

のお父
とう

さんも出 場
しゅつじょう

するみたいですよ。小学生
しょうがくせい

のお父
とう

さ

ん、がんばってください。」 

と、アナウンスが流
なが

れました。それと同時
ど う じ

に、クラスの友達
ともだち

たち

のとても大
おお

きな声援
せいえん

も聞
き

こえてきました。  

（次号
じ ご う

につづく） 


